



令和4年度もたくさんの御理解、御協力ありがとうございました！

今年度最後の活動報告です。皆様のおかげで、3学期も無事に活動をすることができました。

★★★ 4年 ちいきにつたわる音楽を調べよう（音楽） ★★★

2学期にお囃子について御教授いただいた内山様に和楽器の三味線について教えていただきました。

伝来や種類についてのお話や演奏をしていただき、子どもたちも実際に三味線に触れることができました。

★★★ 1年 むかしからつたわるあそびをたのしもう（総合） ★★★

けん玉、ヨーヨー、コマ、お手玉、だるま落としの5種類をグループに分かれてすべて体験しました。

各ブースのボランティアの方にやり方やコツを教えていただき、最初は上手くできなかった遊びも時間内に楽しく遊べるようになりました。

★★★ 5年 ミシンでソーイング（家庭科） ★★★

ランチョンマットをミシンで作りました。表面には刺しゅうやアップリケで動物やイニシャルなどの飾りつけをしました。

初めてのミシン、久しぶりの手縫いで戸惑う子もボランティアの方のアドバイスで完成させることができました。

## ★★★ 2年 スーホの白い馬 『馬頭琴』(国語) ★★★



元楽器博物館学芸員の佐藤様に「スーホの白い馬」のお話に出てくる馬頭琴とモンゴルの暮らしなどについて教えていただきました。

映像や写真と佐藤様の体験談で馬頭琴の構成やモンゴルの遊牧民の生活がとても詳しくわかり、自分たちの生活との違いに驚きました。

馬頭琴を各クラス2名ずつ体験することもでき、とても貴重な機会となりました。



## ★★★ 6年 絵手紙で感謝の気持ちを伝えよう(総合) ★★★

絵手紙講師の塚口様に「ヘタにかこう ヘタがいい」など心得7か条と共に、いつもの筆とは違う持ち方で描くことや余白を残す塗り方などを教わりました。

感謝の気持ちを込めて、思い出のモチーフの絵に言葉を添えた素敵な絵手紙が完成しました。



## ★★★ 地域を元気に！みんなでいさつ運動！ ★★★



2月13日（月）～17日（金）にいさつ運動を行いました。

初日は雨、翌日は強風と大変な天候の中、両自治会の役員の皆様をはじめ、たくさんの方、保護者の方に御協力いただき、あちこちで声掛けをしてくださる姿を見ることができました。ありがとうございました。

昇降口前では、5年生が手作りのお面をつけて下級生たちのお手本になるよう元気にいさつ運動に参加してくれました。

まだまだ恥ずかしさなどからいさつができない子もたくさんいます。いさつが盛んな地域は活気に溢れ、防犯にもなるはずです。

この機会にぜひ御家庭でもいさつの大切さ、必要性を話し合っていただき、普段から大きな声でいさつができる泉小学校になるといいなと思います。



コミュニティ・スクール『いすみっこ応援団!!』も活動を開始してこの3月で丸3年になります。少しずつ私たちの活動が認知されてきたかな？と感じることも増えてきたような気がします。これからも泉小学校を盛り上げる活動を皆様と共にやっていきたいと思います。

**今年度もたくさんの御理解、御協力ありがとうございました。  
令和5年度もよろしくお願ひします！！**

